DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

RESUMENINFORMATIVO

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Miércoles 12 de febrero de 2025

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

CAMPAÑA SEXUAL

LANZAN CAMPAÑA DE SALUD SEXUAL. A partir de hoy, el Gobierno de la CDMX instalará 32 módulos itinerantes en las 16 alcaldías en los que se regalarán anticonceptivos y se enseñará sobre salud sexual y reproductiva a la población, principalmente jóvenes, anunció la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA. Al presentar la campaña Contigo mi vida es mejor, por una vida sexual informada, libre y segura, en el marco del 14 de febrero, la Mandataria afirmó que con este programa se buscará que todos los ciudadanos tengan acceso a información sobre su vida reproductiva y a métodos anticonceptivos. Uni. 16, Jor. 27, Pre. 7, Sol 18, Raz. 15, 24 Hrs. 7, Grá. 5.

REGULARIZACIÓN DE MERCADOS

"REGULARIZACIÓN ABATIRÁ ESQUEMAS DE CORRUPCIÓN". La regulación de los mercados públicos de la CDMX que plantea la administración capitalina para luego pasar a la digitalización buscará abatir los esquemas de corrupción que enfrentan los locatarios ante la realización de distintos trámites, afirmó el Subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani. Por su parte, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA**, aseveró que se trató de "una minoría" de alrededor de 5% de todos los locatarios de mercados de la Ciudad, quienes se manifestaron en contra de las nuevas medidas. **Uni. 16, Jor. 27, Ref. 3C, Cró. 14, Pre. 3, Her. 11, Raz. 15, Grá. 3, Met. 9, RÍ. 6, Bas. 9.**

DARÁN "MANITA DE GATO" A MERCADOS. La Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, anunció una serie de acciones en beneficio de los mercados: mantenimiento en estructuras eléctricas y de gas, protocolos se seguridad y emergencia, vales que se canjearán en todos los mercados públicos, cédulas de empadronamiento, modelo hídrico para trámites, videocámaras, presupuesto para el mantenimiento de mercados, sistema público de cuidados en los centros infantiles y casas de adultos mayores, asesoría legal y administrativa de forma gratuita, así como la economía circular. Uni. 16, Her. 11, 24 Hrs. 15, Grá. 5.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

MANO DURA

EN DIEZ DÍAS, MANO DURA CON FRANELEROS. No queremos que los capitalinos sufran por los franeleros, dijo ayer la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, por lo que presentarán su regulación en unos diez días. Adelantó que en dicha normativa su administración prevé medidas fuertes. Sin embargo indicó que también habrá acercamientos y diálogo con ellos, pero sin permitir acciones ilegales, como cobros forzados. Exc. 18.

ATENCIÓN A MULTIHOMICIDIOS

PESE A MULTIHOMICIDIOS HAY DOS ASESINATOS AL DÍA, ASEGURÁ BRUGADA. La Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, señaló que aún con los dos multihomicidios que se suscitaron en días recientes, a los que consideró casos lamentables, en lo que va de febrero se registra un promedio de dos homicidios al día en la Ciudad de México. En conferencia, la Mandataria aseveró que ha hecho mucho trabajo en la materia, por lo que negó dichos de los últimos días en cuanto a cifras de seguridad, por ejemplo, que los homicidios han aumentado 70% en el último trimestre. Uni. 19, 24 Hrs. 7.

MULTIHOMICIDIOS EN MIXQUIC ES INVESTIGADO POR EL GOBIERNO CAPITALINO. La Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA, desplegó a su equipo de trabajo para investigar el multihomicidio ocurrido en el pueblo de San Miguel Mixquic, en la alcaldía Tláhuac. BRUGADA MOLINA informó que, desde la mañana de este martes, integrantes de su gabinete se trasladaron a la zona, donde el lunes fueron asesinadas cinco personas -tres hombres y dos mujeres- con ráfagas de fusil de alto poder. "Hoy por la mañana, en el Gabinete de Seguridad, instruimos a varios secretarios para que acudieran a la zona, realizaran un recorrido y tuvieran un acercamiento con la comunidad. Queremos conocer a detalle la situación, dialogar con los vecinos y atender todo lo relacionado con el tema de seguridad", explicó. Además, adelantó que se implementó un operativo especial para reforzar la seguridad en Mixquic y brindar apoyo a sus habitantes. Pre. 3.

OTROS TEMAS

A REVISIÓN, LAS COMUNAS 4:20 PARA EVITAR EL NARCOMENUDEO. La Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA, afirmó que continuarán las seis comunas 4:20 de la zona centro de la capital, pero serán revisadas para evitar la venta y distribución de marihuana. Luego de que el pasado lunes La Razón informara acerca de que en cuatro de estos puntos de tolerancia hay venta de cannabis, la Mandataria indicó que su administración respetará a los consumidores, pero no tolerará el narcomenudeo. "Estaremos muy al tanto de revisar estos puntos para permitir, con un enfoque distinto de reducción de daños, que éstos continúen, pero no puede haber ni venta ni distribución de cannabis ni de droga en esos lugares", afirmó en conferencia. Raz. 16.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

FABRICAN CINCO MIL TABIQUES. Tras ocho meses del retiro de propaganda electoral en la Ciudad de México, la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, informó que han fabricado cinco mil tabiques ecológicos con ese material, los cuales serán utilizados para construir parte del mobiliario de las UTOPIAS que se edificarán durante su administración en las 16 alcaldías capitalinas. "Queremos mostrar cómo se puede reciclar ese plástico y traducirlo en mobiliario urbano. "Los blocks van a ser para la construcción de UTOPIAS, pero pronto vamos a hacer la demostración de cómo se lleva a cabo la producción de blocks", señaló ayer la jefa de gobierno. Sol 18, Jor. 29.

RÉCORD DE REUNIONES. La décimo quinta jornada del Programa Zócalo de Gobierno Ciudadano rompió su récord asistencia, al contar con un foro de mil 718 asistentes, quienes canalizaron sus solicitudes a las autoridades correspondientes. El 7 de enero, la administración capitalina llevó a cabo, por primera vez, este tipo de reuniones. **Ref. 2C.**

PREMIAN A SHEINBAUM COMO "POLÍTICA DEL AÑO". La Presidenta Claudia Sheinbaum recibió el Premio Lidera 2025 como 'Política del Año', debido a su liderazgo transformador y por ser una inspiración para millones de mexicanos. El organizador del evento, Raúl Ferráez, presidente de FCO Group y Líderes Mexicanos, indicó en entrevista con El Financiero, que en tan solo unos meses del Gobierno de Sheinbaum se nota una evolución en el manejo del país. En la categoría mejor desempeño de gobierno, fue condecorada la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda. "En tres años de gobierno hemos invertido más de 12 mil millones de pesos, si juntan a los tres últimos exgobernadores, no se junta este dinero", resaltó la Gobernadora morenista. En la categoría excelencia en la gestión de gobierno, la ganadora fue la Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA; mientras que la terna de mejor desempeño de gobierno municipal resultó triunfador el Cruz Pérez Cuellar, presidente municipal de Ciudad Juárez, Chihuahua. Fin. 10.

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO

A LA SOMBRA. El Gobierno de la Ciudad de México, de CLARA BRUGADA, había propuesto un plan de ordenamiento del ambulantaje que parece haber quedado en el olvido pues, sobre todo en lo que respecta a la zona Centro de la ciudad, el comercio informal está desbordado. Vecinos y turistas se quejan de que cada vez es más difícil el tránsito por esta causa, pero resulta cada vez más complicado retirarlos sin violencia; además, la presidenta Claudia Sheinbaum ha instruido que no se criminalice al comercio informal, pues "son gente que se gana la vida". **Pre. 2.**

CENTRO DE BARRIO, por Roberto Remes. La cuenta de X de la Secretaría de Turismo es superficial, no aporta mucha información, da eco a la agenda de la Presidenta Sheinbaum y la **Jefa de Gobierno**, **CLARA BRUGADA**; pone fotos bonitas de lugares típicos de la Ciudad, y no inspira mayor cosa. En septiembre, en una de esas publicaciones, promovió el Museo Frida Kahlo. En sí, no tiene nada de malo, sólo que el museo siempre está lleno y hay que hacer cita con más de una semana de anticipación. **Sol 17.**



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

REPORTE EMPRESARIAL, por Julio Pilotzi. Califican de exitoso el resultado de canje de placas, que no se realizaba desde hace 25 años, en el estado de Jalisco, que gobierna Pablo Lemus, en donde el gobierno diseñó un paquete en el que por un solo pago el usuario recibe las nuevas placas, cubre el pago del refrendo y la verificación. Con el padrón actualizado y el uso de materiales resistentes, se reduce el riesgo de falsificación, se protege contra fraudes y facilita el trabajo de los cuerpos de seguridad al momento de localizar un vehículo involucrado en un delito. Situación que podrían y deberían tomar en cuenta otras autoridades, como la de Morelos. Y es que si uno de los pilares en la estrategia de seguridad de Sheinbaum es la coordinación con y entre las entidades federativas, mucho deberán trabajar estados colindantes como la CDMX de **CLARA BRUGADA**, el EDOMEX, de Delfina Gómez y el tan mencionado Morelos. **RÍ. 9.**

BINOCULARES. La oficina de Comunicación Social del Gobierno de la CDMX estaba mandando ayer una tarjeta informativa en la que desmentía que los homicidios se hayan incrementado en la capital del país, incluso rechazaba que se manipulen u oculten datos relacionados con los asesinatos cuando se reportaba un ataque armado en la Colonia Narvarte, Alcaldía Benito Juárez, con saldo de un muerto y dos heridos, casi a la misma hora, con unos minutos de diferencia, otro hombre era asesinado en la Colonia Gertrudis Sánchez, Alcaldía Gustavo A. Madero, al momento que cargaba gasolina en una estación. Los hechos están en las calles, de ellos se informa todos los días, los dichos están en las tarjetas informativas. **Grá. 3.**

ARTÍCULOS

EL FRACASO DE LA RELOCALIZACIÓN, por Martín Espinosa. la falta de certeza jurídica para la inversión tanto local como extranjera es lo que ya investiga la Fiscalía General de Justicia de la CDMX con el caso de un fraude que asciende a 900 millones de pesos, en perjuicio de decenas de personas que resultaron afectadas con los malos manejos de Global Businesses Inc., de Federico Cerdas Ortiz, quien por ahí de 2018 "convenció" a ICM Asset Management, una firma canadiense de administración de inversiones institucionales, para fondear con 30 millones de dólares el desarrollo de ocho proyectos residenciales en las alcaldías Benito Juárez y Cuauhtémoc. En más de cinco años sólo se ha logrado completar parcialmente un edificio de 20 departamentos mientras que el desarrollador ha pretextado supuestas trabas. Lo peor es que el presunto defraudador ha argumentado "sus buenas relaciones" con el anterior y la actual Jefa de Gobierno de la CDMX, Martí Batres y CLARA BRUGADA, respectivamente, cosa que obviamente no es verdad. Bien harían las autoridades de la capital en profundizar las indagatorias con el fin de resguardar el dinero de los afectados y deslindarse de tales ilícitos. Exc. 10.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

VIOLENCIA ESCOLAR (y III), por Carlos Ornelas. En todos los estados hay protocolos de seguridad, pero muchos docentes se quejan porque les imponen tareas de vigilancia. Reconocen que es una obligación moral vigilar por el bienestar del alumnado, pero les restan horas a su trabajo pedagógico. Jonás López, en su nota de ayer en Excélsior, informó que la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, puso en marcha este lunes el programa Paz y Auxilio Escolar. Los servidores de Paz y Auxilio Escolar vestirán chalecos y gorras fosforescentes para que la comunidad escolar los ubique rápidamente. Serán vigilantes durante las salidas de clases. Son funcionarios de la Secretaría de Atención y Participación Ciudadana de la Ciudad de México que se prestaron como voluntarios para esa tarea, o acaso no tan voluntarios. En caso de detectar alguna emergencia, éstos se comunicarán con la Secretaría de Seguridad Ciudadana o el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas o los juzgados cívicos. El gobierno local espera que pronto haya cobertura en cada escuela de la capital. Exc. 11.

NI SOLDADOS NI RECLUTAS DE LA ADICCIÓN, por Salvador Guerrero. En toda comunidad fortalecida reside la oportunidad de interrumpir el ciclo de violencia. En el caso de la escolar es especialmente cierto para evitar reclutadores de niñas, niños y adolescentes por parte de grupos delictivos con promesas de ascenso rápido en el escalafón social y/o para imponer el consumo de drogas. De acuerdo con estimaciones de la Cruz Roja Internacional alrededor de 300 mil niñas y niños son forzados a participar en conflictos armados o situaciones criminales, malos tratos y abusos sexuales. En México, organizaciones civiles calculan que podrían ser unos 35 mil. Los datos exponen la necesidad de políticas públicas para prevenir esa problemática, señalada, por ejemplo, por la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, CLARA BRUGADA, como la urgencia de evitar que las y los menores de edad corten su ciclo escolar y se conviertan en "carne de cañón" de los grupos delictivos. O consumidores de sustancias tóxicas, ilegales profunda y mortalmente adictivas como las variedades sombrías del fentanilo. 24 Hrs. 8.

LADYS DE LAS FALSAS EMERGENCIAS, por Salvador Guerrero. Las líneas telefónicas de emergencia se justifican para emergencias, urgencias y garantizar justicia, nunca para el intento de manipular la voluntad o el comportamiento de otro amedrentándolo mediante la amenaza de promover denuncias infundadas. De las llamadas a las líneas operadas desde el C5 —911, 089 para denuncia anónima, *765 por violencia contra la mujer o la Línea Antiextorsión 55 5036 3301— el 57 por ciento son improcedentes: llamadas genéricas, los usuarios colgaron, no contestaron, bromearon, insultaron o acosaron. Una situación sobre la cual la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, ha llamado a la responsabilidad. **Bas. 13.**

DEMANDA CIUDADANA

EL CORREO ILUSTRADO. Festival Cervantino de Los Pedregales. Jor 4.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

UN MUERTO Y TRES HERIDOS, SALDO DE CUATRO BALEADOS EN LAS COLONIAS DEL VALLE Y NARVARTE; NO HAY DETENIDOS. En dos hechos distintos ocurridos en las colonias Del Valle y Narvarte, alcaldía Benito Juárez, ayer cuatro personas fueron baleadas, de las cuales una perdió la vida. Los agresores lograron escapar. En la colonia Narvarte, en un ataque directo, tres personas que se encontraban en un taller de motocicletas localizado sobre avenida Universidad, fueron agredidas a balazos, una falleció, mientras sus acompañantes resultaron con heridas en la pierna y el rostro. Testigos refieren que las víctimas se encontraban en el negocio, cuando tres sujetos abordo de una motocicleta pasaron frente al local y dispararon sin detenerse hasta llegar a la esquina de la calle Zempoala. Ante las detonaciones, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al sitio, quienes solicitaron la presencia de paramédicos. Los heridos fueron trasladados a un hospital, mientras personal de Servicios Periciales realizó el levantamiento del cuerpo. Horas antes, un hombre de 56 años fue atacado con disparos de arma de fuego al salir de un edificio en la calle Adolfo Prieto, casi esquina con Eje 8 Sur, en la colonia Del Valle Sur. Jor. 28C.

REGISTRAN SALDO ROJO BALACERAS EN LA BJ. Una jornada violenta se registró ayer en la Alcaldía Be-nito Juárez. Dos ataques con armas de fuego dejaron un hombre muerto y tres heridos. Ayer a las 17:30 horas, si-carios dispararon contra tres hombres que estaban afuera del taller mecánico Mopar's Mafia, ubicado en Avenida Universidad casi esquina con Zempoala, Colonia Narvarte Oriente. Tres sujetos llegaron a bordo de una motocicleta al taller y dispararon contra los presentes, de acuerdo con los primeros reportes. "Uno de ellos era muy grande, robusto, se bajó y disparó y luego se fueron. Se escucharon como 10 balazos", contó un testigo. Uno de los hombres baleados murió en la banqueta y los otros dos fueron trasladados al hospital. La víctima mortal fue identificada como Alexis en el lugar. **Ref. 5C.**

ATAQUE DEJÓ UN MUERTO. Tres hombres fueron agredidos a balazos mientras se encontraban afuera de un taller mecánico de motocicletas ubicado en la alcaldía Benito Juárez, ataque que dejó un muerto y tres heridos. Reportes policiacos detallan que el homicidio ocurrió alrededor de las 17:00 horas en el cruce de la calle Doctor José María Barragán y la avenida Universidad, en la colonia Narvarte Oriente. Los atacantes serían dos sujetos que llegaron a bordo de una motocicleta. En una tarjeta informativa, la Secretaría de Seguridad Ciudadana indicó que aseguraron la motocicleta que, al parecer, fue utilizada y abandonada por los probables agresores en la calle La Quebrada. **Exc. 19C.**



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

DIEZ MASACRES EN UN AÑO, EN LA CDMX. Al menos 10 masacres han ocurrido en la Ciudad de México a lo largo de 2024 y lo que va de 2025; la mayoría han sucedido en alcaldías como la Cuauhtémoc, Tláhuac, y la Gustavo A. Madero, donde al menos tres personas han perdido la vida en cada ataque armado. La madrugada del lunes se registró un tiroteo en una chelería ubicada en el pueblo de San Andrés Mixquic, alcaldía Tláhuac, la cual dejó 5 muertos (3 hombres y 2 mujeres) y un herido, Los reportes indican que se trató de un ajuste de cuentas entre grupos delincuenciales que operan en las inmediaciones del estado de México y la CDMX. Bas. 30.

OPERA INCOMPLETO EL SISTEMA PENITENCIARIO. La nueva administración de gobierno inició sus funciones el pasado mes de octubre, pero a casi cinco meses en que Omar Reyes ratificó su cargo como titular de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario en la ciudad de México, faltan por nombrar más de 15 altos y mandos medios, a pesar de que se trata del segundo organismo estatal penitenciario más grande en el pafs, al contar con 13 cárceles y una población con la cantidad aproximada de 25 mil reos. De acuerdo con una consulta en el directorio de del Sistema Penitenciario capitalino, son 11 las direcciones que se encuentran sin tener el nombramiento de un titular. **Bas. 11.**

REGALOS CON CORZÓN. Hazme Valer Productos Penitenciarios ha preparado artículos alusivos al 14 de febrero. Entre ellos un kit de día de campo 'Paquete-Enamores', que incluye 10 piezas, entre ellas una lonchera, copas de cristal, portavinos, mantel de tela estampado, una tabla grabada para charcutería y dos juegos de cubiertos. Los productos son elaborados por internos del Reclusorio Norte y se venden en el Museo de la Policía. **Ref. 5C.**

CAPTURAN A ASALTANTE; OPERABA EN PERIFÉRICO. Un hombre que asaltó a un automovilista sobre Periférico Adolfo López Mateos fue detenido en la Alcaldía Álvaro Obregón mientras intentaba escapar. El robo ocurrió el lunes antes de las 18:00 horas, cuando el conductor de un Mercedes Benz circulaba por los carriles laterales, en dirección hacia el Norte. El ladrón, que fue identificado como Ángel Antonio, de 29 años, aprovechó el tráfico que se forma en la vialidad, en el tramo de la Colonia Tacubaya, en la Alcaldía Miguel Hidalgo. El asaltante se acercó a pie a la víctima que se hallaba detenida entre las filas de vehículos a la altura de Avenida Jalisco; cámaras de vigilancia del C2 Poniente detectaron cuando la amagó con un arma de fuego y le arrebató algunas pertenencias. Ref. 5C.

DETIENEN A 2 VENEZOLANOS ACUSADOS DE ROBAR 520 MIL. Dos sujetos al parecer de ciudadanía venezolana fueron detenidos por efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por su presunta participación en un robo a un local comercial, en alcaldía Gustavo A. Madero. Fue un ciudadano quien se acercó a los uniformados a pedir su apoyo, pues les mencionó que momentos antes, dos sujetos ingresaron al local comercial donde atendía y lo despojaron de varios artículos amagándolo con un arma de fuego. En apego al protocolo de actuación policial, a los dos posibles implicados les realizaron una revisión preventiva, tras la cual les aseguraron dos réplicas de arma de fuego y 66 pares de lentes de diversas marcas con un valor aproximado de 520 mil pesos. **Pre. 29.**



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

ASESINAN A COPILOTO DE UNBA CAMIONETA. Estaba en una gasolinería cuando fue agredido a tiros; autoridades indicaron de manera preliminar que pudo ser un asalto. Asesinan a un copiloto de una camioneta cuando llegaron a cargar gasolina en la colonia Gertrudis Sánchez, Tercera Sección. Los homicidas huyeron a bordo de una motocicleta. Los hechos se registraron en la gasolinera de Eje 3 Norte Ángel Albino Corzo, esquina con Norte 82, alcaldía Gustavo A. Madero. Autoridades investigan. Hasta el lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México después de recibir un llamado de vecinos por detonaciones de arma de fuego. Además de que el guardia de seguridad del lugar también dio aviso a sus superiores. **Pre. 29.**

SE IBA A QUITAR LA EXISTENCIA. Bomberos y policías salvaron a un hombre, de 32 años de edad, el cual amenazaba con lanzarse de un árbol para quitarse la vida, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. El hecho ocurrió alrededor de la medianoche al exterior del hospital Adolfo López Mateos, ubicado en la Avenida Universidad e Industria, colonia Axotla, donde el sujeto trepó a las ramas, de aproximadamente 10 metros de altura, y amagó con arrojarse al vacío. Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes solicitaron los apoyos correspondientes y, en coordinación con personal del Heroico Cuerpo de Bomberos, se acercaron al masculino, quien se veía notablemente nervioso y portaba en su mano derecha. **Bas. 28.**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

VA POR SOLUCIÓN ALTERNATIVA PARA DELITOS EN CDMX; FGJ PRIORIZA LA SOLUCIÓN ALTERNA PARA 14 GRUPOS DE DELITOS. La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) estableció que para este 2025 en 14 fenómenos criminales relevantes, como son posesión y venta de droga, lesiones, despojo, robo a transeúnte o de vehículo, privilegiará la aplicación de soluciones alternativas e incluso criterios de oportunidad sobre la judicialización de los casos para optimizar recursos y obtener res-puestas más justas. La fiscal capitalina Bertha Luján Alcalde apuntó que no todos los delitos exigen la misma respuesta, "aquellos que generan un daño grave a la sociedad y a las personas re-quieren una persecución penal firme para sancionar a los responsables, mientras que en otros casos la solución más efectiva radica en mecanismos que reparen el daño sin recurrir a la sanción". Lo anterior lo expone en el Plan de Política Criminal y Persecución del Delito 2025 que la fiscalía capitalina envió ayer al Congreso de la Ciudad de México. La entrega de es-te documento se hace cada año. En el documento, explica que se establecen criterios diferenciados para la investigación y resolución de los casos según la gravedad del delito y la capacidad institucional. Uni. 1-16, Jor. 28.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

DEFINE 8 TEMAS PRIORITARIOS BERTHA ALCALDE. Bertha María Alcalde Luján remitió al Congreso de la Ciudad de México la ruta que seguirá en su primer año de gestión al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM) y que prevé aplicar ocho programas prioritarios, entre los que destaca la búsqueda e investigación de casos de personas desaparecidas y el combate a los delitos de extorsión. La nueva fiscal general de la CDMX presentará mañana miércoles el Plan de Política Criminal y el Programa de Persecución Penal durante una ceremonia que tendrá lugar en el Altar a la Patria. Las otras prioridades previstas en esos documentos son el combate a los delitos de homicidio, feminicidio, robo de vehículos y de autopartes, violación, violencia familiar y los cometidos contra niñas, niños y adolescentes. La funcionaria detalló que el Programa de Búsqueda e Investigación de Casos de Personas Desaparecidas establece que los integrantes del Grupo Especializado de Búsqueda y Reacción Inmediata tomen los casos a las primeras 72 horas del reporte de la desaparición, mediante un enfoque de inteligencia y emprenderán planes rápidos de búsqueda. **Pre. 30.**

BUSCAN ENTRE RESTOS QUE LA FISCALÍA OLVIDÓ. A medio año de que familias localizaran más de mil restos óseos durante una búsqueda en el Cerro de Guerrero, en la alcaldía Gustavo A. Madero, varios fragmentos siguen expuestos, sin ser resguardados por la Fiscalía capitalina. Este martes, familiares de Ángel Gerardo Ramírez Chaufón, Jesús Armando Reyes Escobar y Leonel continuaron con la búsqueda de los tres empleados de Sanborns, que desaparecieron en noviembre de 2019. La última imagen que se tuvo de ellos fue captada por una cámara de seguridad de las Pizzas Tommy, en la colonia Lindavista, en la esquina de Río Bamba y Montevideo. Debido a la cercanía, el Cerro de Guerrero que forma parte de la Sierra de Guadalupe y del Parque Nacional de Tepeyac, se convirtió en un punto de interés de las familias, para buscar a los tres jóvenes. "Hemos hecho alrededor de 10 búsquedas en el Cerro Guerrero y en el Chiquihuite. Desde la primera búsqueda del Cerro de Guerrero se encontraron restos óseos y ropa que hasta el momento no ha coincidido con la de nuestros familiares", detalló Eduardo Ramírez, hermano de Ángel Ramírez. Sol. 16

QUIEREN UNA BASE ÚNICA DE PERSONAS. La fiscal de justicia de la Ciudad de México, Bertha Alcalde, perfila dentro del plan de trabajo de este año la consolidación de un registro único de personas desaparecidas y un registro de personas fallecidas no identificadas y no reclamadas. Alcalde envió la semana pasada al Congreso de la Ciudad de México el plan de política criminal y el programa de persecución penal 2025. En este documento incluye un ajuste a su protocolo de búsqueda de desaparecidos. "La Fiscalía de la Ciudad de México consolidará un registro único de personas desaparecidas, en coordinación con la Comisión de Búsqueda de Personas de la Ciudad de México, para integrar información relevante y facilitar su acceso a las instituciones responsables. Este sistema centralizado permitirá una toma de decisiones basada en evidencia, una respuesta más ágil y el cruce efectivo de registros con bases nacionales e internacionales", dice el plan para este año. El mes pasado la jefa de Gobierno de la Ciudad de México adelantó que toda la administración trabaja en un nuevo protocolo de búsqueda de personas desaparecidas y que en abril estará listo para ponerlo en práctica. Sol. 17



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

VINCULAN A PROCESO A LA INFLUENCER MARIANNE. Un juez especializado en justicia para adolescentes determinó que la influencer Marianne "N", fuera vinculada a proceso y continúe en internamiento preventivo. En audiencia de continuación que duró poco más de 4 horas, encontró los elementos necesarios para su vinculación. Un juez especializado en justicia para adolescentes determinó que la influencer Marianne N, fuera vinculada a proceso por el delito de lesiones calificadas, y ratificó la medida cautelar de internamiento preventivo. En audiencia de continuación que duró poco más de 5 horas, el Ministerio Público de la Fiscalía capitalina presentó los datos de prueba asentados en la carpeta de investigación y solicitó la vinculación a proceso. Uni. 19

JUEZ VINCULA A PROCESO A LA INFLUENCER MARIANNE POR EL DELITO DE LESIONES DOLOSAS. Por el delito de lesiones dolosas, el juez de justicia para adolescentes vinculó a proceso a Marianne N, influencer de 17 años que apuñaló en más de 10 ocasiones a la pareja de su ex novio, Valentina Gilabert, quien desde hace una semana está hospitalizada en terapia intensiva. Durante la audiencia de continuación que se realizó ayer, el impartidor de justicia determinó dejarla en internamiento preventivo y fijó un plazo de dos meses para el cierre de la investigación complementaria, por lo que la influencer seguirá en el Centro Especializado de Justicia para Adolescentes. En la diligencia, que duró alrededor de cinco horas, estuvieron presentes familiares de Marianne, quienes llegaron desde Cancún para acompañarla, así como sus abogados. **Jor 28C**

MARIANNE, INTERNA Y A PROCESO; VALENTINA, DELICADA. Ataque a cuchilladas. Un juez determinó que la presunta atacante sea procesada sin el beneficio de libertad; los padres de la víctima rechazan buscar venganza. Un juez especializado en justicia para adolescentes vinculó a proceso a Marianne "N" por el delito de lesiones calificadas en agravio de Valentina G. y determinó que continuara en internamiento preventivo. Ayer, durante la audiencia, las partes llevaron a cabo un debate sobre la medida cautelar, lo que derivó en que el acto judicial se prologara por más de cinco horas. Los abogados de la familia de Valentina desahogaron pruebas para tratar de demostrar la participación de Marianne en la agresión con un arma blanca el 4 de febrero pasado en el condominio Park Pedregal. La defensa de la imputada solicitó al juez que su clienta llevara a cabo su proceso en libertad. Finalmente, el juez determinó que la joven de 17 años continuará en un centro de internamiento para adolescentes mientras que se realiza la investigación complementaria, para la cual fijó un plazo de dos meses. Exc 1, 18C.

VALENTINA "TIENE MUCHA ANSIEDAD". Delicada y bajo un estado de ansiedad es como se encuentra Valentina "G", a quien poco a poco los médicos le están bajando la sedación, luego del coma inducido al que fue sometida tras ser atacada el 4 de febrero pasado. "Le están bajando la sedación poquito a poquito, pero tiene mucha ansiedad", detalló la madre de la víctima, Maureen Papon, quien aseguró que las próximas horas serán clave para determinar si su hija puede ser trasladada a terapia intermedia. "Llegó grave, gravísima, su vida desde el inicio estuvo en riesgo, sigue en riesgo; las próximas horas van a ser clave: sigue en terapia intensiva, esperemos que pueda pasar a terapia intermedia en los próximos días, pero todavía no hay certeza. Esperemos que salga adelante". La madre dijo también les preocupa la afectación psicológica de la joven una vez que despierte del coma inducido. "Nos comentan los médicos que estuvo a nada (de perder la vida) y sigue luchando, sigue avanzando, pero preocupa la reacción posoperatoria, la parte traumática de la situación, la recuperación física y psicológica", añadió. Exc. 18C.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

PERSIGUEN A JOVEN PARA DARLE CUELLO. En forma artera, un joven fue perseguido por un pistolero y asesinado por la espalda, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón, de la Ciudad de México. Los fatales acontecimientos ocurrieron en la calle La Presa, en la colonia Garcimarrero, donde se encontraba la víctima, de 18 años de edad, cuando un sujeto lo sorprendió y le disparó en varias ocasiones. **Bas. 28.**

- 0 -